

6092/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat MMag. Dr. BRAUNEDER, LAFER und Kollegen haben am 18. Juni 1999 unter der Zahl 6483/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „hinkünftige Verkehrsüberwachung der B 37“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1 - 3:

Die Gendarmerieposten Gföhl mit 13 Beamten ( - systemisierter und tatsächlicher Stand) und Rastenfeld mit 5 Beamten ( - systemisierter und tatsächlicher Stand) sowie im Überwachungsbereich der Gendarmerieposten Krems an der Donau und Langenlois die Verkehrsabteilung - Außenstelle Krems mit derzeit 20 Beamten ( = tatsächlicher Stand, systemisierter Stand 22) führen die Verkehrsüberwachung auf der B 37 durch.

Zu Frage 4:

Die bestehende Zuständigkeitsregelung wird auch nach einem Vollausbau der B 37 erhalten bleiben.

Zu Frage 5 und 6:

Nein.